

Component	ENGLISH (197 words)	GERMAN
Header	Which instructor should you work out with?	Welcher Trainer ist richtig für Sie (Dich)?
Body	1 of 5	1 von 5
Header	What type of workouts are you interested in?	An welchem Training sind Sie (bist Du) interessiert?
Body	Select all that apply	Wählen Sie (Wähle) alle zutreffenden Kategorien aus
Body	Indoor cycling Indoor running Strength Sculpting Yoga Stretching Meditation HIIT Cardio Outdoor walking Outdoor running Indoor walking Bike Bootcamp Tread Bootcamp Rowing Hiking	Indoor Fahrrad Indoor Rennen Krafttraining Sculpting Yoga Strecken Meditation HIIT Kardio Outdoor Laufen Outdoor Rennen Indoor Laufen Fahrrad Bootcamp Tread Bootcamp Rudern Wandern
Tooltip	Take low-impact, high-energy classes like barre and Pilates that combine core work, strength training, and stretching that will be sure to leave you feeling strengthened, energized and balanced.	Nehmen Sie (Nehme) low-impact und high-energy Klassen, wie Barre und Pilates, die die Stabilisierung des Rumpfes mit Strecken und Krafttraining kombinieren. Sie werden sich (Du wirst Dich) gekräftigt, energetisch und ausgeglichen fühlen.
Tooltip	Move through a series of floor-cardio segments, divided by quick recovery periods, building endurance and strength in the process.	Führen Sie (Führe) eine Reihe von Kardiosequenzen auf dem Boden durch, die von kurzen Pausen unterbrochen werden, um Ausdauer und Kraft zu stärken.
Tooltip	Combines indoor cycling and strength on the floor, where you'll do bodyweight or free-weight exercises.	Kombinieren Sie (Kombiniere) Indoor Fahrrad und Kraftbodentraining unter

		Benutzung von Körpergewicht oder Free Weights.
Tooltip	Combines indoor running and strength on the floor, where you'll do bodyweight or free-weight exercises. Try on any treadmill with the XYZ App.	Kombinieren Sie (Kombiniere) Indoor Rennen und Kraftbodentraining unter Benutzung von Körpergewicht oder Free Weights. Benutzen Sie (Benutze) das XYZ-App auf Ihrem (Deinem) Laufband.
Header	How hard do you want to push yourself?	Wie sehr wollen Sie sich (willst Du dich) anstrengen?
Label	Cardio intensity	Kardiointensität
Body	Low Moderate High	Gering Moderat Intensiv
Header	What kind of music motivates you?	Welche Musik motiviert Sie (Dich)?
Header	What type of coaching are you looking for?	An welchem Training sind Sie (bist Du) interessiert?
Body	Heartfelt Playful Motivational Technical	Angenehm Verspielt Motivierend Technisch
Body	Matching you with an instructor...	Wir suchen einen passenden Trainer für Sie (Dich)...

Homepage copy

Component	ENGLISH (113 words)	GERMAN
Header (15 characters)	Preview a class	Klassenvorschau
Header (20 characters)	60-second preview	60-Sekunden Vorschau
Body (92 characters)	Our most advanced Bike with a larger rotating screen, auto-resistance, and more.	Das fortschrittlichste Fahrrad mit größerem, drehbarem Bildschirm, Autoresistenz und mehr.

Body (92 characters)	Built to go the extra mile and keep you focused on the road ahead.	Gebaut, um die Extrameile zu gehen, damit Sie sich (Du Dich) auf Ihr (Dein) Ziel konzentrieren können (kannst).
Body (36 characters)	For a limited time, get 2 months free.	Für einen befristeten Zeitraum, 2 Monate frei.
Body (92 characters)	Take classes at home, in the gym, or on the go on your phone, TV and web—no equipment needed.	Trainieren Sie (Trainiere) zu Hause, im Fitnessstudio, am Handy, TV oder Rechner—ohne Fitnessmaschinen.
Body (110 characters)	39 €/mo All-Access Membership unlocks all content and features on the App.	€ 39/Monat unbegrenzte Mitgliedschaft. Zugriff auf alle Inhalte und Funktionen in der App.
Legal disclaimer (57 characters)	New trials only. Then, 12,99 €/mo for App-only Membership.	Nur für neue Probe-mitgliedschaften. Danach € 12,99/Monat für die App Benutzung.
Body (92 characters)	From cycling shoes to dumbbells—get the most out of your workouts with accessories.	Von Fahrradschuhen bis zu Hanteln—Finden Sie (Finde) das passende Trainingszubehör.
Body (92 characters)	With autumn in action, now's the time to build your fall look.	Der Herbst ist da. Zeit für Ihren (Deinen) neuen Herbst-Look.
CTA	Try the App	Testen Sie (Teste) die App

App trial offer copy

Component	ENGLISH (41 words)	GERMAN
Body	Get the app 2 months free for a limited time.	Für befristete Zeit ist das App für 2 Monate frei erhältlich.
Body	Level up your fitness routine with the app. 2 months free for a limited time.	Erweitern Sie Ihre (Erweitere Deine) Fitnessroutine mit dem App, auf befristete Zeit kostenlos für 2 Monate.
Body	Get 60 days free, then only 12,99 €/month	60 Tage frei, dann nur € 12,99/Monat

Legal disclaimer	New App Members only. Terms apply.	Nur für neue App Mitglieder. Es gelten die gültigen Bedingungen.
------------------	------------------------------------	--

App referral copy

Component	ENGLISH (64 words)	GERMAN
Header	Invite friends to try the app free	Laden Sie (Lade) Freunde ein, das App kostenlos zu testen
Body	Referrals get 100 € off accessories with an online equipment order and you'll get 100 € off our Apparel.	Bei Geräte Bestellungen erhalten Ihre (Deine) Freunde € 100 Rabatt für Zubehör, und Sie (Du) einen € 100 Gutschein für Bekleidung.
Header	Connected fitness. Incredible value.	Gemeinsam trainieren. Herausragender Wert.
Body	With one All-Access Membership, everyone in your household can reach their fitness goals. Shop today and try it risk-free for 30 days, free pickup, full refund.	Mit der All-Access Mitgliedschaft kann die ganze Familie ihr Fitness-Ziel erreichen. Probieren Sie (Probieren) das Equipment für einen Monat ohne Risiko, inklusive kostenloser Abholung und volle Kostenrückerstattung.
CTA	Explore the Run app	Entdecken Sie (Entdecke) das Run App